



Regiones

# Guillermo García Realpe, la voz de Nariño ante Ecopetrol

25 marzo, 2024 por Pablo Emilio Obando Acosta

266 visitas



Hablar de las bondades y virtudes de Guillermo García Realpe en Nariño ya es redundante. Ampliamente conocido y una figura de gran trayectoria en la vida pública de Nariño y de Colombia. Por su cercanía y proximidad al presidente Gustavo Petro Urrego se constituye en una figura de trascendencia regional.

Hoy es noticia por cuanto fue designado como integrante de la Junta Directiva de Ecopetrol, una empresa colombiana que mueve los hilos de la economía nacional. Igualmente generadora de importantes y cuantiosas regalías que pueden y deben marcar la diferencia en el progreso y desarrollo de los pueblos.

Justamente y hace algunos años realizamos una crónica periodística sobre la historia del Oleoducto Transandino y su fatídico paso por territorio nariñense. El oro negro invade las casuchas de los pobladores de la Costa Pacífico nariñense. Nos preguntábamos entonces, y lo seguimos haciendo hoy, sobre los destinos de esas regalías que no llegan a su verdadero destino. Únicamente pobreza, miseria y dolor.

<https://www.las2orillas.co/oleoducto-transandino-tumaco.../>

Le corresponde al doctor Guillermo García Realpe recuperar ese beneficio para sus reales propietarios. Su paso por ECOPEPETROL únicamente será reconocido si logra develar el destino de esos billonarios recursos y reorganiza su inversión en los distintos municipio de la costa Pacífico y la sierra de Nariño.

Así mismo ya es hora de pensar en un POLIDUCTO que nos permita a los nariñenses un respiro en el abastecimiento de combustibles. Es por todos conocido las inmensas dificultades que debemos afrontar continuamente en tal propósito.

Felicitemos al doctor Guillermo García Realpe y lo invitamos a pensar en región, en legar a nuestra gente esa posibilidad de futuro que por tantas décadas se nos ha negado. Nariño finca en su inteligencia y capacidad el anhelo de un mejor porvenir. Es el momento de Nariño, una página de su historia que no puede escribirse en blanco o terminar siendo una simple coletilla.

Invitamos a nuestros lectores a recordar nuestra crónica periodística, que cobra vigencia y tiene doliente en la presencia del doctor Guillermo García Realpe en la Junta Directiva de ECOPEPETROL. Un honor que debe hacer respetar mediante determinaciones y políticas que contribuyan al desarrollo de Nariño.

<https://www.las2orillas.co/oleoducto-transandino-tumaco.../>

Compartir en:



NOTICIAS RECIENTES

- Serie documental "Aislados", hecha por nariñenses, está nominada a los premios India Catalina hace 2 horas
- Nariño: entre la realidad y la ficción hace 24 horas
- Guillermo García Realpe, la voz de Nariño ante Ecopetrol hace 24 horas
- El misterioso cordón umbilical del hombre pastuso hace 24 horas
- Reforma de vigencias futuras, otro golpe bajo para Nariño hace 2 días
- Títulos o emprendimientos hace 2 días

PAUTE CON NOSOTROS



Comentarios de Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

ANTERIOR  
Incendios Forestales en Nariño De las causas clim...

**SOBRE EL AUTOR**

**Pablo Emilio Obando Acosta**

PABLO EMILIO OBANDO ACOSTA Nace en el año de 1965. Bachiller académico Modalidad Humanidades del INEM de Pasto. En 1989 culmina sus estudios universitarios en la Universidad de Nariño obteniendo el título de Licenciado en Ciencias Sociales – énfasis Ciencias de la Educación – Jornada nocturna-. Especialista en Literatura latinoamericana y colaborador de importantes medios de comunicación escritos de nuestra región y del país: El Tiempo.com, Semana.com, Dinero, Diario Del Sur, El Espectador.com, entre otros. Sus escritos se conocen y han obtenido reconocimientos en Chile, Uruguay, Paraguay, España y Alemania. En el año 2000 obtiene el reconocimiento CORREO DEL SUR como el personaje cívico del año por su férrea defensa de la dignidad pastense al protestar con su documento "Un pueblo ante la historia" por el trato despectivo de algunos medios de comunicación. Las reacciones no se hacen esperar en periódicos de circulación regional y nacional como El Tiempo, El Espectador y El País. Ha obtenido múltiples medallas y condecoraciones por su labor periodística y cultural: Medalla al mérito Guillermo Edmundo Chávez – mejor escritor del departamento de Nariño 2005 – Fundación Gabriel García Márquez. Mejor Columnista del departamento de Nariño – años 1991 – 1993 – 1996 – 2001 – 2006 Fundación Cultural Correo del Sur. Personaje Cívico del Departamento de Nariño año 2000. Medalla Álvaro Javier Jurado Calvache año 2007 – Centro Educativo PROFESA – defensor población vulnerable del municipio de Pasto. Mejor cuentista del departamento de Nariño – años 1989 – 2004 – 2005. Cronista más destacado del departamento de Nariño – año 2001. Finalista VI Concurso Internacional de Cuento – Prensa Nueva – año 1991. Primer puesto Concurso nacional de cuento – Contraloría general de la República – año 1992. Primer Lugar Concurso Municipal de Periodismo "Silvio León España" – 2009. Reconocimiento Concejo municipal de Pasto, por su labor cívica y educativa. Sus obras y escritos se conocen en varios países de Latinoamérica y de Colombia. Es autor de una docena de textos y más de un millar de columnas de opinión que han generado polémica en el contexto nacional y latinoamericano: Testimonio de una insurrección ciudadana – 2011. El doctor Mierda. Un pueblo ante la historia. La filosofía de la gallina. Del amor por la Tierra... y otros textos. Diario de un maestro de escuela. Apuntes para una nueva historia Nuevos apuntes – Tomas Hidalgo Calvache. El problema de los cristianos. La utilidad del poeta. ¿Te acuerdas Mariana...? Corona Fúnebre – Tomas Hidalgo Calvache. En formato digital ha editado los siguientes títulos: – La nueva filosofía de la gallina. – Tomas Hidalgo Calvache – Apuntes. – Educar con valor. Figura en varias antologías de autores nariñenses y en una latinoamericana. Sobre él han escrito elogiosamente intelectuales de la talla de Otto Morales Benítez, Edgar Bastidas Urresty, Juan Augusto Ortiz Cabrera, Carlos Santamaría, Javier Rodríguez, Miguel Garzón Arteaga, Fausto Molina, Jorge Arturo Bravo y otros tantos que sería difícil nombrar en esta pequeña crónica sobre Pablo Emilio Obando Acosta.

Publicaciones del autor

WhatsApp

**ARTÍCULOS RELACIONADOS**



**Serie documental "Aislados", hecha por nariñenses, está nominada a los premios India Catalina**  
Página 10 /// 26 marzo, 2024

[Leer más »](#)



**Guillermo García Realpe, la voz de Nariño ante Ecopetrol**  
Pablo Emilio Obando Acosta /// 25 marzo, 2024

[Leer más »](#)



**Reforma de vigencias futuras, otro golpe bajo para Nariño**  
Pablo Emilio Obando Acosta /// 24 marzo, 2024

[Leer más »](#)



**Hay ciudades que te sorprenden, Pasto es la última que me ha producido esa emoción.**  
Columnista Invitado /// 24 marzo, 2024

[Leer más »](#)

**Página10**

Nuestra redes



Secciones

- Inicio
- Opinión
- Culturas
- Innovación
- Deportes
- Global
- Economía
- Deportes
- Judicial
- Vida hoy

Contactos

- 317 380 2884
- director@pagina10.com

¡Visítanos!

Este portal fue desarrollado e implementado por Estrategias Impacta SAS, expertos en marketing, comunicaciones y publicidad digital. ¿Tienes una idea? ¡Visítanos!

Visitar web

